

Le test d'aptitudes naturelles a réuni des dizaines de cursini

C'est à la station expérimentale de l'Odarc, à Altiani, que le club du cursinu a organisé son deuxième "test d'aptitude polyvalent". Les propriétaires et éleveurs sont venus de toute l'île pour participer à cette manifestation



Les propriétaires de cursini sont venus nombreux hier au Tan d'Altiani.

/ PHOTOS JOSE MARTINETTI

Le succès a donc été au rendez-vous de cette deuxième édition du test d'aptitudes naturelles polyvalent organisé par le club du cursinu à la station expérimentale de l'Office du développement

agricole et rural de la Corse (Odarc), à Altiani. Et le président, André Ferrari, ne cachait pas sa satisfaction : "C'est important que les propriétaires comme les éleveurs se mobilisent pour participer à cette manifestation

consacrée au Tan et à la confirmation des cursini. C'est une manière de continuer à travailler en faveur de la reconnaissance internationale de la race"

Une reconnaissance qui ne pourra se faire que dans 5 ans "puisque nous devons attendre 20 ans après l'inscription de la race à la centrale canine", a poursuivi André Ferrari.

Et ils sont venus nombreux de toute la Corse présenter leurs chiens à la confirmation ainsi qu'au Tan, mis en place l'an passé. Le chien est d'abord présenté au test de sociabilité. Sous la houlette de Jean-Dominique Rossi, le cursinu est lâché pour tester sa réaction au milieu de la foule avant de subir le test du coup de feu.

Une fois cette première épreuve réussie, le chien est mis en présence d'un troupeau de brebis. "Il s'agit ici de voir comment le chien se comporte et s'il a les qualités pour diriger un troupeau. Le troisième test concerne la chasse sur un sanglier mécanique. Mais il est certain que le cursinu réagit mieux en présence d'un vrai sanglier", explique André Ferrari.

Rendez-vous le 9 juin à Ajaccio

Antoine-François Battini a amené



Antoine-François Battini possède des cursini qu'il utilise pour la chasse mais surtout pour la garde.

ses deux chiens, Chisà et Mascherone. Ils sont déjà confirmés mais sa passion pour cette race explique sa présence sur cette manifestation.

"Je les emmène à la chasse et je voudrais qu'ils soient meilleurs mais ils préfèrent être des chiens de garde. Et à ce niveau, même s'ils sont dociles, une fois qu'ils sont autour de la maison ils font leur travail très bien. Ils ont ça dans le sang"

Comme Antoine-François Battini, Benoît Skibik ne voulait manquer ce rendez-vous sous aucun prétexte. Il est venu avec Ninu pour le faire confirmer et pour le présenter au Tan. "Je voulais voir ses qualités. C'est important d'être ici quand on a un cursinu. C'est un chien exceptionnel car il est polyvalent et il est de plus en plus reconnu par le public, même sur le Continent. Les membres du club du cursinu doivent poursuivre leurs travaux pour le faire connaître davantage encore".

Des travaux que le club poursuit effectivement. Après avoir recréé son site et son logiciel de généalogie, "notre travail va consister aujourd'hui de faire adhérer le plus de monde possible de manière à permettre au chien de participer aux



Le cursinu est un chien de plus en plus recherché pour ses qualités.

concours de beauté. Il en existe sur le Continent et en Corse : nous allons en organiser un à Ajaccio le 9 juin prochain. Sans compter que nous souhaitons participer au prochain salon de l'Agriculture ainsi qu'au Dog Show de Paris où toutes les races sont représentées", a conclu André Ferrari.

Cette manifestation a aussi fourni l'occasion de partager un moment de convivialité autour du cursinu, moment au cours duquel les participants ont pu aussi déguster le cochon à la broche préparé par Marc Corvi.

M.G.



Toute la journée, Jean-Do Rossi s'est attaché à confirmer les cursini comme ici Ninu, appartenant à Benoît Skibik.